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      Аннотация

    
        
          Задачи, которые были решены в ходе выполнения работы: 1. Анализ природно-климатических условий района капитального ремонта; 2. Сбор сведений о размещении баз материально-технического обеспечения и разработка транспортной схемы доставки материально-технических ресурсов; 3. Описание технических характеристик объекта капитального ремонта; 4. Обоснование методов организации капитального ремонта; 5. Составление технологических карт на фрезерование и устройство дорожного покрытия; 6. Обоснование мероприятий по охране труда, безопасности и охране окружающей среды; 7. Разработка календарного графика капитального ремонта участка улично-дорожной сети; 8. Составление локальной сметы на устройство дорожной одежды. При выполнении выпускной квалификационной работы использовались следующие программы: AutoCAD 2020, «Топоматик Robur – дорожная одежда 5.3», Microsoft Excel, MS Project.
        

        
          Tasks that were solved in the course of the work: 1. Analysis of the natural and climatic conditions of the overhaul area; 2. Collection of information on the location of logistics bases and development of a transport scheme for the delivery of material and technical resources; 3. Description of the technical characteristics of the overhaul object; 4. Substantiation of methods for organizing major repairs; 5. Drawing up technological maps for milling and paving; 6. Justification of measures for labor protection, safety and environmental protection; 7. Development of a calendar schedule for the overhaul of a section of the road network; 8. Drawing up a local estimate for the installation of pavement. When performing the final qualifying work, the following programs were used: AutoCAD 2020, Topomatik Robur - road clothes 5.3, Microsoft Excel, MS Project.
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